

## Jung trifft Alt

### Adventscafé in der Sterntalerschule

DIETZENBACH ■ Unter dem Motto „Jung trifft Alt“ hatte die Sterntalerschule Freunde und Förderer sowie Interessierte zum Adventscafé eingeladen. „Mit der Veranstaltung bedanken wir uns bei all jenen, die unsere pädagogische Arbeit im zurückliegenden Jahr auf unterschiedlichste Art und Weise unterstützt haben“, sagte Schulleiter Jochen Schepp.

Und für die Anwesenden war es ein unterhaltsamer Vormittag mit einigen musi-

kalischen Beiträgen. So sangen beispielsweise die Kinder der Klasse 2b von Lehrer Robert Weiberg mit großer Freude und Begeisterung das Lied „Die Weihnachtsmaus“. Bei Plätzchen und Erfrischungen hatten die Besucher in der Grundschule auch die Gelegenheit, mit Lehrkräften sowie Schulleitung ins Gespräch zu kommen und darüber hinaus Informationen zum Schulleben und zur Schulentwicklung zu erfahren. ■ ron



Die Klasse 2b von Lehrer Robert Weiberg sang das Lied „Die Weihnachtsmaus“ beim Adventscafé in der Sterntalerschule. ■ Foto: tsk

Offenbach-Post 12.12.2014